

Kurzbios

DE

Anna Cavazzini sitzt seit 2019 für BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Europaparlament und setzt sich für einen nachhaltigen EU-Binnenmarkt und eine gerechte Globalisierung ein - kurzum für faire und nachhaltige Wirtschaftsstrukturen innerhalb der EU und weltweit.

Seit November 2020 ist sie Vorsitzende des Ausschusses für Binnenmarkt und Verbraucherschutz. Darüber hinaus ist sie stellvertretendes Mitglied im Ausschuss für Internationalen Handel und stellvertretende Vorsitzende der Brasilien-Delegation. Ihre Wahlkreise sind Sachsen und Sachsen-Anhalt.

Bevor sie Abgeordnete geworden ist, hat sie selbst im Europaparlament, für das Auswärtige Amt und bei der UNO gearbeitet, zudem war sie Referentin bei verschiedenen NGOs.

ENG

Anna Cavazzini is from Germany and has been a Member of the European Parliament for The Greens/EFA since 2019. She fights for a sustainable EU internal market and fair globalization - in short, for fair and sustainable economic structures inside and outside the EU.

Since November 2020, she has been Chair of the Committee on the Internal Market and Consumer Protection. She is also a substitute member of the Committee on International Trade and vice chair of the Brazil delegation. Her constituencies are Saxony and Saxony-Anhalt.

Before becoming an MEP, she herself worked in the European Parliament, for the Federal Foreign Office and the UNO and was an advisor to various NGOs.